

# LE PRÉSIDENT D'ALÈS AGGLOMÉRATION VOUS PRÉSENTE SES VŒUX 2022 EN VIDÉO

Le président Christophe Rivenq dresse un panorama positif de l'état de l'Agglo en ce début 2022, avec des perspectives très optimistes.

Mercredi 19 janvier à 19h, au moins 3 000 habitants d'Alès Agglomération auraient dû converger vers le parc des expositions de Méjannes-les-Alès pour la traditionnelle soirée des vœux avec tous les maires de l'Agglo et les principaux acteurs du territoire.

Pour la deuxième année consécutive, cette rencontre conviviale et chaleureuse a malheureusement dû être annulée en raison de l'épidémie de Covid-19.

Pour remplacer ce temps de partage, Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, a décidé de délivrer ses vœux à la population en vidéo, par le biais des réseaux sociaux.

Un état des lieux du territoire listant tous les indicateurs positifs qui donnent foi en l'avenir, et présente les projets de l'Agglo pour l'année 2022 et les années suivantes, projets qui vont encore accroître la qualité de vie de ce territoire, et donc son attractivité.

Un petit film dynamique sur le projet de territoire voté à l'unanimité par les élus communautaires en 2021 clôture son intervention.

## La vidéo des vœux est également disponible sur :

Facebook

Twitter

LinkedIn

Instagram